

»» Gau-Algesheim meets Spanien! ««

Am Dienstag, den 8. November 2022, lud der Weinkonvent e.V. Gau-Algesheim zu seiner alljährlichen Themenweinprobe ein. Dieses Jahr stand sie unter dem Motto Spanien.

Die Gäste trafen zum Sektempfang um 19:30 Uhr im Weingut Gerharz-Hochthurn ein. Zum Aperitif wurden spanische Häppchen gereicht.

Nach einer kurzen Begrüßung durch Konvents-Präsident Klaus Hattemer übernahm Kellermeister Frederik Heller mit seinem fundierten Fachwissen die Moderation. Im Laufe des Abends wurden insgesamt sieben Probenpaare bestehend aus einem spanischen und einem Wein der Gau-Algesheimer Weinkonvents-Mitglieder gemeinsam probiert.

Als Hauptspeise wurden viele kleine Tapas als rheinhessische Interpretation der spanischen Küche kreativ angerichtet. Mit einer Nachspeise fanden die multinationalen Kreationen einen runden Abschluss.

Ein großer Dank gilt dem Gastgeber Weingut Gerharz-Hochthurn und allen anderen Weingütern, die bei der Weinprobe mitgewirkt und tatkräftig unterstützt haben.

Wir freuen uns, dass Traubenkönigin Theresa I., die die Gau-Algesheimer Qualitätsphilosophie nach außen trägt, an der Veranstaltung teilgenommen hat.

Alle Gäste gingen fröhlich und gesättigt nach Hause.

Wir freuen uns auf die Veranstaltungen im Jahr 2023. Schauen Sie hierzu gerne regelmäßig auf unsere Webseite: <https://weinkonvent-gau-algesheim.de>.

